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第 2269 回例会  令和 6年 11 月 18日（月曜日）第 11号  

 

本日の例会 １１月１８日（月）   第 2例会 

◎ソング「四つのテスト」 

本日のゲスト 米山奨学生 趙浩辰くん 

本日のビジター 大阪城南 RC 岡部 倫正様 

本日の卓話 R財団委員長    佐藤三千秋 

卓話ゲスト 

地区 R財団委員会 渋川 了様（東大阪 RC） 

本日の献立 中国料理 

次回の例会 １２月２日(月)     第 1例会 

次回の献立  和定食 

前回の例会 １１月７日(木)        第 1例会 

◎３クラブ合同 ガバナー公式訪問 

於；ＫＫＲホテル２階「星華の間」 

ホストクラブ；東大阪みどりロータリークラブ 

幹 事 報 告            幹  事    小川 高弘 

① 来週、１１月１１日（月）は休会となっておりま

す。次回の例会は１１月１８日（月） 通常通

り、12時 30分よりシェラトン都ホテル大阪３階 

「志摩の間」での開催となっております。 

② 例会終了後、５階コスモスにて定例理事役員会を

開催いたします。理事役員の皆様にはご出席のほ

ど宜しくお願い致します。 

大橋 秀典ガバナー 講話 

2024-25年度ステファニー．A．アーチック RI会長の

テーマは『ロータリーのマジック：The Magic of 

Rotary』です。マジックと言っても、魔法の杖を振

って色々な問題を解決しようというものでは決して

ありません。私たちロータリアン自身が、さまざま

な活動を通してマジックを起こしていきましょうと

いう呼びかけなのです。 

では、どうやってマジックを起こしたら良いのでし

ょうか。そのキーワードとして RIが強調しているの

が「ロータリーの行動計画」です。今年度の地区年

次目標も、それに沿って策定しています。クラブの

皆様に特に御協力頂きたい内容に絞り説明させてい

ただきます。 

まず、大きなインパクトをもたらす取り組みとし

て、今年度もポリオデーに合わせたイベントを 10月

20日に開催しました。ローターアクトクラブをはじ

め、各青少年グループ、ロータリーファミリーが一

堂に会し、ポリオ根絶への学びとチャリティを行う

この取り組みも 2年目となり、今年はより充実した

内容になったと感じます。当日開催した全地区合 

同のフレッシュロータリアン研修交流会も大変盛り

上がり、今後益々ロータリアンとして活躍してくれ

ると感じました。各クラブからのご参加・ご推薦あ

りがとうございました。 

昨年度のポリオイベントを通じた寄付により、地区

内の全 RACが地区補助金申請の要件を満たしまし

た。そして、実際に 10クラブから申請がありまし

た。また、能登半島地震への支援を呼びかけたとこ

ろ、7件もの震災支援プロジェクトが申請されまし

た。本当にありがとうございます。平和に直接寄与

する優秀な若者を育てるグローバル奨学生や平和フ 
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ェロー推薦への御協力ありがとうございます。皆様

の周りの熱意ある若者に機会を与え、現実的な平和

へのアプローチを今後も進めましょう。米山は他国

との平和の架け橋となる人材育成プログラムです。

引き続き奨学生への支援をお願いします。 

これらの活動は、すべてロータリアンの寄付が原資

です。『世界で良いこと』への理解を拡げ、全ロータ

リアンからの寄附を推進していきましょう。 

2660地区内の７8クラブのうち、会員数が 20名以下

のクラブが 13クラブに上ります。少人数クラブの活

性化は地区の喫緊の課題です。しかし、会員数と活

性化は別問題です。RIは 3年後のクラブのなりたい

姿を思い描き、それに向かって目標を継続して行く

取り組みを進めています。どうしたらクラブの 3年

後をより良いものにできるのか、全員で考えて 

みてください。若いリーダーを育てることも大切で

す。その意味でも、今後の RYLAプログラム等の青少

年奉仕活動への積極的なご参加を宜しくお願いしま

す。 

いよいよ今月末は地区大会です。ホストクラブ一丸

となり、皆様に楽しんでいただけるよう準備してお

ります。多くの皆様をお迎えするのを楽しみにして

います。 

 今年度の下半期は、いよいよ大阪・関西万博が始

まります。多くのクラブの皆様には、EXPOフェスタ

や拡大例会へのご協力ありがとうございます。4月

12日の開幕祭、ご来阪の皆様をおもてなしする「え

えもんマップ」など、引き続きご協力をよろしくお

願いします。 

それぞれのクラブが、3年後のありたい姿を思い描

き、それに向かって進んでいく事で、私たち自身

を、社会を、未来を変えていきましょう。 

みんなでマジックを起こしましょう！ 

出 席 報 告   東大阪みどり RC 谷口 明 様          

本日の会員数 １６名  

本日の出席者数 １２名 

出席免除会員数 ３名 

本日の出席率 ９３．７５％ 

10/21の修整出

席率 

１００％ 

 
 

 
 

10月 22日分 ニコニコ箱報告      

芝池福子 大阪北梅田ロータリークラブ近藤様岸

本様、米山奨学生趙浩辰君ようこそお

越しくださいました。 

藤原英夫 自称お天気おばさんのお蔭で雨も降ら

ず、楽しいゴルフが出来ました。 

結果、優勝でした。ありがとうござい

ました。 

浅野光男 先般のゴルフ同好会、賞には入りませ

んでしたが、馬券３口当たりましたの

で１口ニコニコさせていただきます。 

小川高弘 ゴルフ同好会２位になりました。 

ありがとうございます。 

名村美紀 本日、大阪北梅田ローターアクトクラ

ブより近藤さんに卓話をお願いしてい

ます。ありがとうございます。宜しく

お願い致します。 

脇村利恵子 競馬勝ちましたので、私の馬は最高で

す。 


